
BorgoInsieme: il nostro percorso continua 
Un’opposizione seria e concreta  
Ringrazio prima di tutto i cittadini che ci hanno votato, che hanno scelto il nostro progetto 
ed una visione diversa del paese, ringrazio la grande maggioranza dell’elettorato del 
Partito Democratico che nonostante la complessa situazione ha scelto di fidarsi di noi, 
eleggendoci come primo partito a livello di elezioni locali e europee. Oggi come PD ci 
sediamo con orgoglio tra questi banchi dell’opposizione per rappresentare con 
responsabilità i 3547 cittadini che hanno visto in noi una speranza, hanno visto una 
opportunità. Con forza e decisione ci sediamo anche per portare avanti tutte le istanze dei 
nostri compagni di viaggio che hanno con coraggio messo la faccia e il nome su un’idea, 
noi siamo qui anche per loro e questo loro lo sanno bene. Lo faremo con orgoglio si 
perché abbiamo un ruolo importante, abbiamo il compito di difendere ciò che è stato fatto 
di buono, di proteggere le risorse che con grande sacrificio sono state intercettate, 
abbiamo il compito di tutelare gli interessi del nostro paese e contribuire a farlo crescere. 
Non ci interessa chi gestisce il “potere”, non c’è mai interessato, non ci interessano prese 
di posizione a prescindere, al primo posto oggi come ieri, mettiamo Borgo San Lorenzo. 
Mettiamo il paese nel quale viviamo e che amiamo, mettiamo il bene dei nostri cittadini, 
delle sue associazioni, delle imprese e dei lavoratori. Non faremo polemica per farla.  
Lotteremo per le cose in cui crediamo, con forza e coerenza, e con la stessa forza senza 
pregiudizio saremo pronti a sostenere le cose che la giunta farà e che riterremo utili per il 
paese. Abbiamo ed avremo un faro e sarà sempre quello: far crescere e migliorare il 
nostro paese, eravamo pronti a farlo come amministratori e lo siamo e lo sono a maggior 
ragione oggi come opposizione.  
Essere a servizio è una frase che spesso dimentichiamo, ma che invece è il senso della 
politica, una politica che purtroppo ha perso il significato profondo del suo operare, che si 
è vestita di personalismi e interessi singoli e che noi, attraverso la nostra attività fatta con 
serietà, vogliamo riportare alle sue origine. La politica vera del Sindaco Caiani a cui 
abbiamo dedicata questa sala, la politica vera di mio nonno, Girolamo Poggini, uomo di 
grande integrità che per difendere le sue idee e la sua visione di paese non sarebbe sceso 
a nessun compromesso, Bene a loro noi guardiamo con determinazione, forti, liberi e fieri 
di un paese che aspetta solo risposte e che nel nostro piccolo faremo in modo che chi 
governa le dia. 
L’odio che ha alimentato questa campagna elettorale cercheremo di archiviarlo, ci 
impegneremo per ricompattare la comunità, per ritrovare quello spirito che ci ha permesso 
di superare il Covid, che ci ha fatto affrontare tanti momenti difficili, quella è la Borgo San 
Lorenzo in cui crediamo, una città fatta di umanità, di rispetto verso l’altro, di compassione, 
di sentimenti buoni e di voglia di fare.  
Qualcuno ha coniato la frase “Restiamo Umani”, questo è esattamente quel momento, 
anche tra di noi. 
Lanciamo un messaggio chiaro non faremo opposizione tanto per farla, ma la faremo su 
quello che riterremo sbagliato, studieremo ogni atto, parleremo con i cittadini, non 
dimenticheremo ciò che abbiamo detto e fatto, saremo li dove le cose accadono, pronti 
con coerenza e rispetto a chiedere conto ed a supportare un’azione di governo che dovrà 
avere secondo noi solo un obiettivo migliorare Borgo e il Mugello.  
Ci saranno temi importanti da affrontare sui quali ci troverete presenti. La Sanità, la 
Faentina, i progetti del Pnrr, la tutela del lavoro e delle imprese, il sociale, il Piano 
operativo su cui contro chi oggi è maggioranza ha impostato un’intera campagna 
elettorale, vedremo che scelte saranno prese, pronti a rivendicare politicamente di fronte 



all’elettorato ogni azione non ritenuta coerente con quanto promesso in campagna 
elettorale.  
Auguriamo un buon lavoro alla giunta del nostro comune, al Sindaco ed ai suoi assessori. 
Rimaniamo solo dispiaciuti del declassamento della Cultura a semplice delega. 
Rimaniamo convinti che il buon lavoro fatto con l’ideazione di due manifestazioni oggi 
punto di riferimento del settore in tutta la Città metropolitana, Mugello da Fiaba e l’Ingorgo 
letterario, ed il rilancio di due eventi storici come Il Palio di San Lorenzo ed il Carnevale, 
oltre all’aumento di quasi il 100% degli iscritti al teatro, meritasse un riconoscimento 
maggiore come la delusione di non ritrovare la delega del’Agricoltura, settore insieme a 
quello imprenditoriale ed industriale fondamentale per il mantenimento economico del 
paese. Ma sarà stata sicuramente una svista. 
Confido infatti in una grande attenzione a tali settori e comunque saremo qui per 
sottolineare con spirito di collaborazione ogni possibile dimenticanza. 
Concedetemi un’ultima riflessione, come Pd saremmo stati ampiamente disponibile ad una 
convergenza su un nome condiviso come Presidente del Consiglio Comunale, così da 
poter insieme eleggere un Consigliere davvero rappresentativo di tutte le forze politiche, 
purtroppo notiamo che non si inizia bene, non c’è stato un minimo tentativo di dialogo, ma 
anzi una totale chiusura, almeno 5 anni fa questo ruolo, anche se rifiutato, fu offerto 
all’opposizione ed in particolare a Borgo in Comune. Direi che Borgo ‘Partecipa’ non inizia 
proprio così, ma anzi sembra più “Borgo si decide noi”. Vedremo in futuro.  
Voglio chiudere questo primo intervento con le parole di Sandro Pertini perché siano un 
monito che ci guida in questi anni: “Sii sempre, in ogni circostanza e di fronte a tutti, 
un uomo libero e, pur di esserlo, sii pronto a pagare qualsiasi prezzo”. Noi lo siamo stati 
fino in fondo, e lo rifaremmo sempre e comunque. 

Cristina Becchi 
Capogruppo PD  
Consiglio comunale di Borgo San Lorenzo


	BorgoInsieme: il nostro percorso continua
	Un’opposizione seria e concreta

